

ORGANISATION OF AFRICAN TRADE UNION UNITY (OATUU)

• P. O. Box MB 386, Accra-Ghana
• Tel: +233 200440620
• Website: www.oatuuousa.org
• E-mail: oatuughana@yahoo.com



ORGANISATION DE L'UNITE SYNDICALE AFRICAINE (OUSU)

• Boîte Postale MB 386, Accra-Ghana
• Tel: +233 200440620
• Website: www.oatuuousa.org
• E-mail: oatuughana@yahoo.com

Our Ref:

04/01/2026

Non à l'agression militaire et à l'ingérence au Venezuela

L'Organisation de l'Unité Syndicale Africaine (l'OUSU), condamne avec la plus grande fermeté l'agression impérialiste des États-Unis contre la République Bolivarienne du Venezuela et l'enlèvement de son Président Nicolás Maduro, et sa femme Célia Flores. Cette attaque constitue une violation flagrante de la souveraineté nationale, de la charte des nations unies, du droit international et des principes fondamentaux de la liberté des peuples.

L'OUSU dénonce l'enlèvement du Président Nicolás Maduro, représentant légitime du peuple vénézuélien, acte qui s'inscrit dans une stratégie de domination et de déstabilisation. En s'attaquant au Président d'un pays souverain, c'est la volonté démocratique de millions de citoyens que l'on tente de réduire au silence et une menace sur la démocratie dans le monde.

Cette agression est motivée par la volonté de piller les immenses ressources du Venezuela, notamment son pétrole, son gaz et ses minerais stratégiques, privant ainsi le peuple et les travailleurs vénézuéliens de sa souveraineté économique et de son droit à disposer librement de ses richesses.

Face à cette injustice, l'OUSU, la voix des travailleurs africains déclare sa solidarité avec les travailleurs et le peuple du Venezuela et appelons les travailleurs, les syndicats, les mouvements sociaux et les forces progressistes en Afrique et dans le monde entier à se mobiliser pour demander :

- La libération immédiate du Président Nicolás Maduro et de sa femme.
- La fin de l'ingérence américaine et de toute tentative de colonisation moderne.
- Le respect du droit international et des peuples à l'autodétermination.

L'attaque contre la souveraineté du Venezuela est une attaque contre la liberté des peuples du monde. L'Organisation de l'Unité Syndicale Africaine se tient aux côtés des travailleurs et du peuple du Venezuela et de toutes les forces qui luttent pour un monde de dignité, de justice et de paix.

Le Secrétariat

